

# Geishas und Gardisten zu Gast

Von unserem Redaktionsmitglied  
**Christine Maisch-Straub**

Kalkweiß geschminkte Geishas trippeln in prächtigen Kimonos an zwei mannshohen chinesischen Drachen vorbei. Unter dem Regen von zwei Konfettikanonen lassen Can-Can-Tänzerinnen ihre Röcke schwingen, während unter den Augen von zwei Gardisten der Queen mit ihren Bärenfellmützen ein gelbes New-York-Taxi vorfährt: In einige der schönsten Metropolen der Welt entführte das Team des Modehauses Engelhorn gestern die Besucher der Schaufensterenthüllung zur Weihnachtszeit. Mit einer Show und weihnachtlicher Musik überraschte es die Gäste auf den Planken.

Das Metropolen-Motto zieht sich erstmals durch alle Häuser des Unternehmens, auch active town in Viernheim ist mit am Start. Im Sporthaus vor dem Kletterfelsen läuteten die Kurpfälzer Alphornbläser die Weihnachtssaison ein. Das Unplugged Trio „around the world“ eröffnete die Glühwein- und Kinder-



**Show-Einlagen und Live-Musik: Engelhorn gibt den Startschuss für die Saison in der Weihnachtszeit.**

BILD: PROSSWITZ

punsch-Hütte auf der Terrasse von engelhorn sports. Jeden Donnerstag, Freitag und Samstag wird die Hütte bis Weihnachten die Wintergetränke von 12 Uhr bis 20 Uhr zum Aufwärmen bereithalten.

Mit Hip-Hop, Jumpstyle, Shuffle und Funk lud das trendhouse auf al-

len Etagen zum Mittanzen ein. Aufwendige Dekoration versetzten die Besucher nach Paris, London, Tokio, Hongkong, nach New York und Mailand. Und auf den Gabentischen ließ sich auch jetzt schon so manches originelle Weihnachtsgeschenk entdecken.